

Encarnizamiento medico:

Es retrasar la llegada de la muerte por todos los medios a un que no haya esperanza de curación el cual eso signifique grandes sufrimientos añadidos al enfermo



Es un homenaje al enfermo que
sobrevive a médicos, cirugías, y
medicamentos excesivos sin estar
enfermos.



Permite que la muerte ocurra en su tiempo preciso por lo tanto los profesionales en la salud están capacitados para otorgar al paciente todos los cuidados y tratamientos para disminuir el sufrimiento pero alargar el curso de la enfermedad y por lo tanto el curso de la muerte



consecuencias

Dolor y sufrimiento al paciente como a los familiares.

Necesidad de apoyo legal

Clima favorable a la despenalización a la eutanasia activa

Disminución a la confianza al personal medico



